



Communiqué

Numéro 1415-03

Le 8 septembre 2014

Modification de la date pour l'assemblée générale

Veuillez noter que l'assemblée générale prévue le 16 septembre 2014 est reportée. Elle aura lieu le **7 octobre 2014**.

Nous avons procédé à ce changement, en lien avec la négociation nationale, en raison des instances de la FAE qui doivent se tenir en septembre. Ainsi, à l'assemblée générale du 7 octobre, vous pourrez vous prononcer une dernière fois sur les principes qui serviront à l'élaboration de la demande syndicale, tant sur le plan sectoriel qu'intersectoriel.

Dans un récent communiqué, traitant d'un poste à pourvoir au conseil d'administration, il était mentionné que l'élection aurait lieu le 16 septembre. Étant donné le changement annoncé plus haut, veuillez noter que l'élection aura lieu lors de l'assemblée générale du 7 octobre 2014.

Je vous invite à consulter le site web du SERL pour prendre connaissance des dates des activités de votre syndicat.



Le Président

Laurent Lamontagne